

新倉小だより

7月(1学期末)号 和光市立新倉小学校 令和3年7月20日



継続と挑戦

校長 土井 純子

70 日間の1学期が終わりました。コロナ禍でスタートし、様々な感染防止対策を行いながらの日々でした。子どもたちは、登校するとランドセルのまま手洗いをし、給食はおしゃべりせずに前向きのまま食べ、話し合いはシールド越しに行い、音読テストはベランダや廊下で、観察や実験を行う時は少人数で囲み、リコーダーや鍵盤ハーモニカは指使いを中心に行

い、歌は手話を中心に楽しむ等、頑張ってやれたこともあれば十分にできないこともたくさんありました。しかし、制限の多い中、やり方を変え工夫しながら取組んだことが多かった1学期でした。発表する学年が次々と入れ替わる『ところてん方式』というやり方で実施した『1年生を迎える会』。みんなのリーダー、カッコいい『6年生マン』は、今でも1年生のヒーローとして1年生が困っている時に現れてくれています。なかよし班





遊びも、色ごとに曜日を変え、場所を広く取り、密にならないような遊びを考えて実施しました。1年以上実施できなかった参観日も、動線を守り、時間を守って行動してくださった保護の皆様のおかげで短い時間でしたが実施することができました。プールに至っては、見守りボランティアや着替えのお手伝いのおかげで、全学年が1年ぶりに入ることができました。保護者の皆様のあ

たたかいご協力に感謝の気持ちでいっぱいです。継続したい取組を、新たなやり方で行うことによって実施できた 1 学期でした。まだまだ、感染拡大への懸念は続きますが、これからも感染防止対策を第一に考え、『何ができるか』『どうしたらやれるか』という視点で、挑戦する気持ちをもって取組んでいきたいと思います。

毎朝の健康チェックを始め、子どもたちの健康維持や様々な感染防止対策に心を配ってくださった保護者の皆様、1 学期間、たくさんのご協力をありがとうございました。

漢字検定について 今年の秋、10月23日(土)に、新倉小学校を準会場として、漢字検定を行う予定です。『みんなで漢検!』と題して、児童・保護者の皆様・地域の方々と、広く挑戦者を募る予定です。詳細は9月以降にお知らせしますが、合格のための勉強は、夏休みにスタートするといいですね。

お知らせ

事故に遭った、コロナに感染した、PCR 検査を受けた等、緊急の連絡がある場合は

新倉小 (048-461-2108) 休日は 和光市教育委員会学校教育課 (048-464-1111代)

へ、お願いいたします。

- ・夏休み中、タブレットを十分に活用してください。
- ・8月22日・23日に予定していた5年生の**林間学校**は、 **延期**します。日程、場所については検討中ですが2学期 に行う予定です。
- •始業式は8月30日です。引き取り訓練は、中止します。 (1年生のみ後日行います。)
- 9月3日、6年生のオリパラ観戦は、中止です。
- ・2 学期始めのあいさつ運動は、教職員のみで行います。(子どもたちはあいさつ上手です!)
- ・運動会は、9月18日(土)に予定しておりますが、規模を縮小して開催します。PTA競技・就学児のかけっこは、行いません。(詳細は2学期にお知らせします。)